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CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT ÉCOLE J.-P. LABARRE 
 

COMPTE-RENDU 
 

Le mardi 24 septembre 2024, 18h30 
 
 

Membres présents : 
Julie Poirier, parent et Présidente 
Marie-Christine Dionne, parent et Vice-Présidente 
Sophie Guilbault, parent 
Patrice Bigué, parent 
Gabriel Tétreault, enseignante 
Nancy Martin, enseignante 
Jade Langlois-Blanchette, enseignante 
Marie-Hélène Boily, directrice  
Nathalie Arpin, technicienne en service de garde 
Laurence Bergeron, directrice adjointe 
 
 
Membres absents : 
Patrice Filiatreault, directeur adjoint 
Stéphane Langlois, parent 
 

 
 

1. Mot de bienvenue  
Madame Marie-Hélène Boily souhaite la bienvenue aux membres.  

 
2. Ouverture de la séance et constatation du quorum  

Madame Marie-Hélène Boily ouvre l’assemblée à 18h40. 
 

3. Nomination d'un ou d'une secrétaire du C.E 
Marie-Hélène Boily propose la nomination de Julie Poirier.  
 
Approuvé à l’unanimité 

 
4. Adoption de l'ordre du jour  

Monsieur Patrice Bigué propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. 
(01-CE-2024) 

 
5. Adoption du procès-verbal du 26 juin 2024 

Madame Nancy Martin propose l’adoption du procès-verbal  
                (02-CE-2024) 

6. Élection à la présidence 
Madame Marie-Christine Dionne propose la candidature de Madame Julie Poirier 
 
Approuvé à l’unanimité 

7. Élection à la vice-présidence 
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Madame Julie Poirier propose la candidature de Madame Marie-Christine Dionne  
 
Approuvé à l’unanimité 

 
8. Élection du représentant du Comité de Parent 

Madame Nathalie Arpin propose la candidature de Madame Sophie Guilbault  
 
Approuvé à l’unanimité 

 
9. Parole au public  

 
➢ Il n’y a pas de public 

 
 

10. Parole au président 
Madame Julie Poirier souhaite la bienvenue aux nouveaux membres du conseil d’établissement. 
Elle veut également souligner que les membres parents du conseil d’établissement représentent 
tous les parents de l’école et que nous demandons que les questions spécifiques à leurs enfants 
soient discutés directement avec la direction et non durant le conseil d’établissement.  

 
11. Parole à la direction  

 
➢ Cours d’école (Information) 

o Madame Bergeron nous informe que les travaux devraient commencer en 
octobre dans la petite cour et dans la partie près du cabanon dans la grande cour. 
Les travaux devraient durer deux semaines.  

➢ Absence et remplacement (Information) 

o Madame Boily devra s’absenter pour une période d’environ deux mois pour des 
raisons médicales. Madame Laurence Bergeron prendra le poste de directrice 
pendant l’intérim et un poste temporaire a été affiché pour le remplacement du 
poste de Directeur adjoint.  

➢ Règles de régie interne (Adoption) 

o Madame Boily nous présente les informations concernant les règles de régie 
internet. Il y a très peu de changements par rapport à la dernière version.  

▪ Monsieur Bigué propose l’Adoption des règles de régie internet 
(03-CE-2024) 

➢ Budget de fonctionnement du C.E  (Adoption) 

o Le Budget de cette année est de 401$. 
Madame Sophie Guilbault propose l’adoption du budget de fonctionnement du C.E 
(04-CE-2024) 

 
➢ Déclaration de conflit d’intérêt (Information) 

o Les membres du CÉ doivent retourner la déclaration signée dès que possible.  

➢ Formation pour les membres du CÉ (Information) 

o Les nouveaux membres du CÉ doivent suivre les capsules de formation 
disponible en ligne. L’information a été envoyée aux nouveaux membres.  

➢ Photos scolaire (Information) 
o Les photos scolaires auront lieu le 17 octobre 2024.  

o Nous avons choisi un nouveau fournisseur pour cette année. Il s’agit de Photo 
repensée. 

➢ Sorties extérieures à distance de marche (Approbation) 
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▪ Madame Marie-Christine Dionne propose l’approbation des sorties 
(05-CE-2024) 

➢ Sorties éducatives en milieu culturel (Approbation) 

▪ Madame Sophie Guilbault propose l’approbation des sorties 
➢ Cahier d’exercices 2e année (Adoption) 

o Madame Jade Langlois-Blanchette représente les enseignantes de 2e année et 
demande la possibilité d’ajouter un livre de français et de mathématiques. 
ABC avec Majesté et 123 avec Nougat. Pour la classe combinée cycle, la demande 
est 123 avec Nougat pour les élèves de première et de deuxième année.  

▪ Madame Sophie Guilbault propose l’adoption de la demande (06-CE-
2024) 

➢ Effectifs (Information) 
o Tous les postes de l’école sont comblés.  

➢ Calendrier des rencontres (Information) 

o Madame Boily nous fera parvenir les dates des rencontres de l’année. Un 
minimum de sept rencontres.  

 
12. Parole aux membres  

 
➢ La vie à l’école 

o Madame Nancy Martin nous informe que l’activité « cachette dans l’école » 
aura lieu bientôt, l’année dernière l’activité avait eu un grand succès !  

o Madame Nancy Martin nous avise également que le 25 septembre, des élèves 
de l’école seront accompagné par des policiers pour sensibiliser au respect des 
limites de vitesse.  
 

13.  Parole au représentant du comité de parents  
o Les informations de Madame Sophie Guilbault seront envoyées au Centre de 

service scolaire pour les prochaines rencontres.  

 

14. Parole à la responsable du service de garde 
➢ Madame Nathalie Arpin nous parle des changements au niveau des règles de 

fonctionnement du service de gardes. Le seul changement concernant la distribution de 
médicaments ainsi que la facturation de la période d’une heure entre la fin de la journée 
des maternelles et la fin de la journée du reste de l’école.  

▪ Monsieur Gabriel Tétreault propose l’approbation des changements 
(07-CE-2024) 

➢ Madame Nathalie Arpin nous explique le programme d’activités du service de garde. Les 
informations sont également disponibles sur le site Internet de l’école.  

 
15. Parole au représentant de la communauté 

Aucun représentant de la communauté. 
 

16. Levée de l'assemblée  
Madame Julie Poirier propose la levée de l’assemblée à 20h19 


